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市長のたばこポイ捨て問題については、
市長としての自覚を持っていたのかが、

市民の声が非常に大きいところであるが、市長
の見解は。

たばこのポイ捨て行為を行っていたこと
は事実であり、自覚が足りなかったので

はないかと指摘をされても致し方ない事態で
あったと認識している。今後、市長として、誠心
誠意、市民の皆さんのお声を聞きながら市政を
実行していくことで、信頼回復に努めたい。

今回の件は、市長個人の案件であったが、
自治体の長としての発言であるというこ

とで、非常に重いものがあり、また全体的にも
影響があったと思っている。従って、記者会見
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　また、議会を代表して議長が以下のとおり申し伝えました。
•このような議案を議決しなければならない事態になったことは誠に遺憾である。
•市長においては、今後、二度とこうした事態を引き起こさないよう、改めて、公人たる市長の
職責の重さに鑑み、自らを厳しく律するとともに、今後の市政運営に全力を傾注し、市民の信
用と信頼の回復、そして、飛騨高山のイメージ回復に努めるよう強く求める。

における市長の発言は慎重であるべきであっ
て、高山市全体への影響を念頭に置いて記者
会見に臨むことが必要だったが、そのあたり
の危機管理意識や準備体制はどうであったの
か。また、今回のことを踏まえて、この体制
を強化すべきだと考えるが。

事実が確認できた段階でいち早く謝罪
したい気持ちから、緊急の記者会見を

開いたため、十分な準備ができていなかった。
今後、今回の一連の流れを検証しながら市民
の皆様にしっかりとご説明し、また理解いた
だけるような、そうした準備は当然必要であ
り、いっそうそうした体制の強化に努める。
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